

RE: Problem in der Profilanzeige // Bin nun doch von selbst drauf gekommen, wo der Fehler liegt — darauf hatte ich gestern Abend beim drüber schauen nicht drauf geachtet.

Du hast als Rasse „Sonstige“ ausgewählt. Da unter sonstige aber eben nur Wesen ohne magische Wurzeln fallen, wie eben Werwölfe die nicht auch Hexen/Zauberer sind, Hauselfen und so was, werden diese Profelfelder dann natürlich nicht angezeigt, weil ein Chara, der in diese Gruppe fallen würde, sie ja nicht braucht :D

Da Jamilia aber eine Hexe ist musst du einfach nur deine Auswahl bei Rasse ändern, dann dürfte es auch gehen :)